


Quito, 09 de enero de 2017 

Sra. Dra. 

Soledad Benítez Burgos. 

Presidente de la Comisión de Comercialización del DMQ. 

Presente.- 

De nuestras consideraciones: 

Reciba un cordial y fraternal saludo de quienes conformamos la Asociación de Pequeños 

Comerciantes del Mercado de Chiriyacu. 

El motivo de la presente es para expresarle y solicitarle muy comedidamente lo siguiente: 

• Los giros intervenidos en la 1, etapa como; Tercenas, Mariscos, Legumbres, Lácteos, Frutas 

y Flores, estamos siendo víctimas de amenazas por parte del personal de Administración 

de la Agencia, atemorizados de quedarnos sin nuestro lugar de trabajo, por elevar nuestra 

voz de protesta al hacerles notar que no contamos con parqueadero en la parte 

superior, ya que en este sector aún se encuentran nuestraszompa'ñeras de alimentos 

preparados; no existe_ publicidad acerca de nuestro ingreso peor aún de nuestros 

productos; no se ha fijado fecha de inauguración; ni se ha socializado el ingreso con los 

giros involucrados; no contamos con baterías sanitarias que son elementales para usuarios 

y público en general; no nos hemos declarado en rebeldía como se nos hace notar, al 

contrario reclamamos nuestros derechos que por ley nos corresponde. 

• Los giros de Comidas del diario, Picantes y Refrescos, solicitan se respete los términos y 

acuerdos del proyecto que se socializó al principio, puestos construidos en el actual 

Salón de Uso Múltiple integrados Chiriyacu y Asociación 10 de Agosto en un solo sector, 

amplio y con gran capacidad de espacio, con mesas comunitarias para que nuestros 

clientes se sientan satisfechos; repentinamente se altera lo acordado y la Agencia decide 

tajantemente ubicarlos frente a los Picantes en un espacio reducido obligándoles a que 

acepten caso contrario perderán el presupuesto, cabe destacar que los que ejercemos 

nuestro comercio sabemos las necesidades y estamos luchando por nuestros sitios de 

trabajo justamente para brindar un buen servicio al público consumidor; no pueden 

obligarnos a aceptar algo que en el futuro nos va a afectar ya que el 2004 se derrocó 

toda la fila de picantes por la estrechez del callejón y ahora quieren volver hacer lo que 

hace 13 años no funcionó; por lo que pedimos se reconsidere los verdaderos acuerdos a 
los que se llegó. 
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Sra. Rosa Esquivel. 

Usuaria Sección Comidas. 
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Son estos inconvenientes los que causan malestar e incertidumbre en los comerciantes ya 

que el 90% somos mujeres madres de familia que llevamos el sustento diario a nuestros 

hogares sintiéndonos presionadas y amenazadas a ingresar sin tener las condiciones antes 

mencionadas que favorezcan a clientes, usuarios y a la comunidad en sí. 

Por lo que pedimos señora Concejal ser recibidas en Comisión General para fijar fecha de 

ingreso de todos los comerciantes a un Mercado completamente terminado. 

Adjunto firmas de respaldo: 
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